
REQUERIMENTO N° 266/06 
De Informações 

 
“Quanto a merenda escolar para 
alunos com diabetes”. 

   
Considerando-se que, o diabetes é uma condição onde existe 

uma falta ou resistência à ação da insulina, levando ao aumento de glicemia 
(açúcar) no sangue; 

 
Considerando-se que, a dieta de um diabético deve se manter o 

mais próximo possível de uma dieta normal, não sendo necessário abolir 
completamente a ingestão de carboidratos simples; 

 
Considerando-se que, é de conhecimento de todos a distribuição 

de merenda escolar pelo governo; 
 
Considerando-se que, existem crianças que são diabéticas e que 

necessitam de atenção especial quanto a sua alimentação, e ao freqüentarem o 
colégio, muitas vezes acabam se alimentando com a merenda fornecida para 
os alunos saudáveis, e 

 
Considerando-se que, as crianças, jovens e adolescentes com 

diabetes necessitam ingerir mais alimentos ricos em amidos, frutas e legumes, 
um pouco menos de açúcar e reduzir a ingestão de gorduras, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Seria possível a implantação de um projeto, desenvolvido juntamente com 
nutricionista, para servir alimentação especial aos alunos diabéticos da 
cidade? Caso afirmativo, isso poderia onerar os cofres públicos em demasia? 
 
2 - Se a resposta for negativa, justificar. 
 
3 - A partir desse projeto, seria possível realizar, juntamente com a Secretaria 
Municipal de Saúde, dentro das escolas testes para identificar alunos que 
ainda não sabem se possuem a doença? Se negativo, o que impede? 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de março de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


